

L'Abelle de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS FREE PUBLICATION

BUREAU: 238 rue de Chartres, Notre-Croix et Bessville

REDACTEUR: M. H. CLAUDEL, Opticien

ASSOCIATION DES PROPRIETAIRES... OFFICE DE LA POSTE... SECONDE CLASSE MATTER.

TEMPERATURE Du 17 avril 1906. Thermomètre de R. et L. CLAUDEL, Opticien. Fahrenheit Centigrade.

Message présidentiel

Des avis de Washington annonçant que le président Roosevelt prépare un message dans lequel il pressera le Congrès d'unir avec la législation relative au Canal de Panama.

Il est évident que le Congrès ne saurait trop prendre de précautions dans une affaire qui va entraîner le pays à des dépenses colossales, mais il y a limite à tout, et autant il est utile de prendre toutes les mesures qui assureront une exécution prompte et honnête des travaux projetés, autant il est ridicule et déraisonnable d'argoter sur des questions de détails, de voir partout des gens disposés à profiter indûment de leur situation.

pas sans qu'une décision ait été prise au sujet du canal. Il y aura certainement du tirage, car si la commission du Sénat est favorable à un canal de niveau avec les deux océans, la commission de la Chambre préfère un canal à écluses.

POUR LA PAIX.

La conférence de la Haye a donné des résultats théoriques plus que pratiques écrit Jean Frolo, puis qu'elle n'a pas empêché la guerre entre la Russie et le Japon; néanmoins, les événements qui ont ensanglanté l'Extrême-Orient n'ont pas déconçus les sentiments humanitaires de Nicolas II, et son ambassadeur à Washington a remis au gouvernement des Etats-Unis un avertissement des propositions que la Russie compte soumettre au second congrès de la Haye, dont le président Roosevelt a pris l'initiative.

Beaucoup de choses ont été tentées et obtenues déjà dans ce sens, depuis cinquante ans. Après la guerre de Crimée, le congrès de Paris a supprimé les corsaires, exigé qu'un blocus fût réel pour être reconnu, sauvegardé la marchandise neutre, même sous un pavillon ennemi ou sous pavillon neutre.

prétexte qu'ils contrevenaient au blocus. Dans un autre ordre d'idées, l'empereur Nicolas II a fait adopter la prohibition des balles explosives, dont les blessures sont atroces et cela inutilement pour le succès d'une bataille.

DEUIL.

Mme Gaston Thomson, femme du ministre de la marine en France, vient d'être ornalement frappée par la mort de son père M. Alfred Poignot, ancien préfet de la Défense nationale, décédé dans sa propriété, à Méry-sur-Seine (Aube), à l'âge de quatre-vingt-six ans.

Terrible tremblement de terre.

"Le nombre des victimes de la récente secousse de tremblement de terre à Kagi, dans l'île de Formose, est de 8.000."

ORPHEUM.

Le nouveau programme de l'Orpheum défie toutes les comparaisons. Il est impossible de réunir des numéros plus attractifs et plus sensationnels. Il y avait foule aux deux représentations d'hier, et il en sera de même jusqu'à la fin de la semaine.

NOT POUR RIRE.

Pour les linguistes: "Oui, 'fraicheur' et 'chaleur' sont synonymes. Exemple: A la boulangerie: 'Donnez-moi un pain bien frais.' 'En voici un qui est tout chaud.'

Vengeance des révolutionnaires.

Kieff, Russie, 17 avril.—On a découvert ce matin le cadavre d'un ouvrier sur les vêtements duquel était épinglé un billet portant ces mots: 'Mort aux traitres.'

Désordres à Windber.

Johnstown, Pie., 17 avril.—Les premiers désordres causés par la grève des mineurs sont survenus hier soir à Windber, une petite ville située à quelque distance de Johnston.

La situation à Springfield.

Springfield, Mo., 17 avril.—L'arrestation hier soir d'une demi-douzaine d'individus accusés de complicité dans le lynch de samedi a eu pour effet de ramener le calme dans les rues de Springfield.

Volcan en activité.

Madrid, 17 avril.—Les journaux espagnols rapportent que le volcan de Palma, îles Canaries qui n'avait pas donné signe d'activité depuis nombre d'années commençe à entrer en éruption.

Les athlètes américains.

Naples, 17 avril.—Les athlètes américains qui doivent concourir aux Jeux Olympiques d'Athènes, ont quitté Naples aujourd'hui pour Brindisi. Les athlètes sont tous en excellente condition.

Le tour de Marie-Thérèse

Le tour de Marie-Thérèse mit pied à terre, et aperçut un magnifique hôtel de construction récente, une masse opulente de pierres et de maçonnerie trahissant la richesse de ses possesseurs.

Monstruosité lors que la nouvelle

Le père de Richard, homme austère, ne plaisait pas sur le chapitre de l'honneur.

Les deux yeux ébahis des domestiques

Elle, une jeune fille, osait venir dans cette maison, chez celle que le monde nommait sous le manteau la belle Marianne.

Les deux yeux ébahis des domestiques

Il ne fallut rien moins que la pensée de sa bienfaitrice mourante, de celle qu'elle appelait sa chère tante Henriette pour lui rendre un peu de courage au moment décisif.

Le monde nommait sous le manteau la belle Marianne

Elle ne trouvait rien de satisfaisant. Inutile de chercher une entrave en matière, inutile de préparer des discours, songeait-elle. L'émotion me paralysait, et je ne trouvais pas un mot de ce que j'aurais si laborieusement imaginé. Remettons-nous en un hasard.

Le monde nommait sous le manteau la belle Marianne

Elle ne trouvait rien de satisfaisant. Inutile de chercher une entrave en matière, inutile de préparer des discours, songeait-elle.

Trois mois plus tôt, Richard de Monestrange

Richard de Monestrange n'était brusquement enfui de la maison paternelle pour suivre en Italie cette femme.

Ce fut un stupor chez les

Ce fut un stupor chez les deux yeux ébahis des domestiques, avérées, et, bien qu'admise dans la plus haute société, bien que recevant tout ce que la capitale compte d'illustrations, on ne se gênait guère pour médire de la belle comtesse.

Trois mois plus tôt, Richard de Monestrange

Trois mois plus tôt, Richard de Monestrange n'était brusquement enfui de la maison paternelle pour suivre en Italie cette femme.

Ce fut un stupor chez les

Ce fut un stupor chez les deux yeux ébahis des domestiques, avérées, et, bien qu'admise dans la plus haute société, bien que recevant tout ce que la capitale compte d'illustrations, on ne se gênait guère pour médire de la belle comtesse.

Trois mois plus tôt, Richard de Monestrange

Trois mois plus tôt, Richard de Monestrange n'était brusquement enfui de la maison paternelle pour suivre en Italie cette femme.

Ce fut un stupor chez les

Ce fut un stupor chez les deux yeux ébahis des domestiques, avérées, et, bien qu'admise dans la plus haute société, bien que recevant tout ce que la capitale compte d'illustrations, on ne se gênait guère pour médire de la belle comtesse.

Trois mois plus tôt, Richard de Monestrange

Trois mois plus tôt, Richard de Monestrange n'était brusquement enfui de la maison paternelle pour suivre en Italie cette femme.

Ce fut un stupor chez les

Ce fut un stupor chez les deux yeux ébahis des domestiques, avérées, et, bien qu'admise dans la plus haute société, bien que recevant tout ce que la capitale compte d'illustrations, on ne se gênait guère pour médire de la belle comtesse.



HENRY CHIAPPELLA.

Juge-Commissaire des Etats-Unis

La nomination faite par le juge Charles Parlane, siégeant à la Cour Fédérale de cette ville, samedi dernier, de l'honorable Henry Chiappella comme Juge-Commissaire des Etats-Unis pour le District Est de la Louisiane, a reçu l'approbation de notre communauté.

Mors aux dents.

Hier vers huit heures et demie du matin un cheval attelé à une charrette conduite par Joseph Wilson a pris le mors aux dents, et arrive à l'angle des rues Ste-Anne et Ramparts s'est heurté à un car électrique.

Fracture.

Arthur Martinez, un jeune homme de 30 ans, demeurant rue Dumaine, 2632, est tombé en descendant d'un car à l'angle des rues Royale et Iberville.

Montre en or évaluée à \$76.

—Lundi dernier la demeure de M. Adolphe Bachemin, rue St-Ferdinand, 824, a été visitée par un voleur qui y a fait main basse sur une montre en or évaluée à \$76.

Ventes inscrites au bureau d'infamations

L. Claudel à Mme L. P. Bryant, un terrain, Washington, Lepape, Broad et Septième, \$1.800. J. F. Linder à la Security Building and Loan Association, deux terrains, Marais, St-Claude, Independence et Palmyre, \$1000.

Edition Hebdomadaire de 'l'Abelle'.

Nous publions régulièrement le samedi matin, une édition hebdomadaire renfermant toutes les nouvelles, lettres, politiques et autres, qui ont paru pendant la semaine, dans 'l'Abelle' quotidienne. Cette édition, complète sous tous les rapports, est fort utile aux personnes qui ne peuvent acheter le journal tous les jours, ou qui désirent tenir leurs amis ou correspondants européens au courant des affaires de la Louisiane. Nous la vendons sous bande dans nos bureaux à raison de 10 cts le numéro.

Feuilleton

—DE—

L'Abelle de la N. O.

No 4 Commencé le 14 avril 1906

SANG MAUDIT

PAR ELY MONTCLERC

PREMIERE PARTIE

exaucer ton vœu, ma bien-aimée! Richard est loin d'ici... Mon fils... mon fils... le voir... répétait obstinément la mourante.

—Non... avoas la cadette en baisant la tête ainsi qu'une coupable. Je comprends... la belle juive l'accompagna! Elle le tient en laisse! Et vous pensez, pauvrettes, que cette femme lui permettra de partir?

—Non, moi-même, j'ai l'espoir de ramener Richard si vous me permettez de l'aller chercher. —Que dieu tu? Tot! toi si pure chez une comtesse de Rochester?

—Non, moi-même, j'ai l'espoir de ramener Richard si vous me permettez de l'aller chercher. —Que dieu tu? Tot! toi si pure chez une comtesse de Rochester?

—Non, moi-même, j'ai l'espoir de ramener Richard si vous me permettez de l'aller chercher. —Que dieu tu? Tot! toi si pure chez une comtesse de Rochester?

—Non, moi-même, j'ai l'espoir de ramener Richard si vous me permettez de l'aller chercher. —Que dieu tu? Tot! toi si pure chez une comtesse de Rochester?

—Non, moi-même, j'ai l'espoir de ramener Richard si vous me permettez de l'aller chercher. —Que dieu tu? Tot! toi si pure chez une comtesse de Rochester?